

## Deuxième tour de scrutin pour le Joueur et la Joueuse de l'année

L'élection du Joueur et de la Joueuse de l'année en hand-ball revêt une nouvelle forme cette année. Contrairement au passé, cette élection est organisée en fin de saison et les votes sont répartis sur deux tours. Le premier tour de scrutin a eu lieu après la première partie de saison, et le second commence dès aujourd'hui. Le Gala du Joueur et de la Joueuse de l'année se déroulera les trois prochaines années à Saint-Trond, et sera organisé en collaboration avec la ville, le Stayen et Het Belang van Limburg.

Pour la plupart des joueurs et des joueuses, la saison est quasiment terminée, et le temps est venu de faire entendre sa voix. Ce qui est possible dès aujourd'hui, et jusqu'au vendredi 26 mai. Comparé au premier tour du scrutin, il y a trois différences :

- Le vote est digital. Vous utiliserez votre propre lien personnalisé.
- Chaque joueur ou joueuse de la BENE-League, nationale ou ligue, peut exprimer son choix lors de ce deuxième tour de scrutin.
- Il n'y a pas que la catégorie Joueur ou Joueuse de l'année qui est soumise au vote, mais aussi d'autres catégories :
- \* Gardien de l'année
  - \* Gardienne de l'année
  - \* Entraîneur (équipe hommes) de l'année
  - \* Entraîneur (équipe dames) de l'année
  - \* Duo d'arbitres de l'année
  - \* Joueur de la Ligue de l'année
  - \* Joueuse de la Ligue de l'année

Le Joueur et la Joueuse de l'année sont désignés par les joueurs et joueuses, mais aussi par les membres des staffs sportifs qui sont en lien avec la VHV et la LFH. C'est leur prix. Un prix pour et par les joueurs.

Il est aisément possible de procéder au vote en cliquant sur le lien que vous avez reçu. Remplissez le formulaire, exprimez votre choix et renvoyez-nous l'ensemble. Ne remettez pas cela à plus tard, votez tout de suite! Comme la dernière fois, il est possible d'attribuer 5, 3 et 1 point(s) par catégorie.









Qui sait, vous deviendrez peut-être le Joueur ou la Joueuse de l'année, ou remporterez-vous l'une des autres catégories. Nous comptons sur vous !

L'organisation décernera également lors de cette soirée des prix en rapport avec les jeunes et G-sport. Pour ces deux catégories, il n'y a pas de vote possible.

Une attention sera également accordée aux équipes nationales. Les Black Arrows et les Red Wolves seront ainsi fleuris pour l'occasion.

Le Gala du Joueur et de la Joueuse de l'année est organisé le 2 juin à Saint-Trond, plus précisément au Stayen, le stade de foot multifonctionnel de Saint-Trond. Cette soirée connaîtra plusieurs temps forts, avec la projection de petits films amusants, qui rendront tous les gens heureux. Une fois les prix décernés, une fête sera organisée à l'attention de tous ceux qui ont le hand-ball dans leur cœur. Des bénévoles jusqu'aux coaches, en passant par les responsables, les joueurs, les arbitres et les fans, personne ne sera oublié.

Le Joueur et la Joueuse de l'année seront sélectionnés par les personnes membres de la VHV et de la LFH. C'est leurs prix. Pour et par les joueurs.

Bloquez donc la date du 2 juin dans votre agenda, nous comptons sur vous!





